

jueves 3 de abril de 2025

La Laguna y el Cabildo de Tenerife refuerzan su cooperación en materia de atención social

María Cruz y Águeda Fumero mantuvieron una reunión de trabajo para analizar los proyectos que mantienen en común y emprender nuevas propuestas enfocadas a la mejora de la calidad de vida de distintos colectivos ciudadanos



La concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento de La Laguna, María Cruz, y la consejera de Acción Social del Cabildo de Tenerife, Águeda Fumero, han mantenido esta semana una reunión de trabajo para coordinar y promover distintos proyectos de atención ciudadana en el municipio, especialmente en el ámbito de la discapacidad.

La responsable del Consistorio agradeció “la predisposición del Cabildo por colaborar y emprender propuestas en común enfocadas en el bienestar del conjunto de la ciudadanía, con especial atención a los colectivos con mayores dificultades en su día a día, donde las ayudas, prestaciones y programas de apoyo de las instituciones son más determinantes que nunca”.

“En esta línea, hemos abordado el proceso de implantación del Plan de Discapacidad que estamos acometiendo desde el Ayuntamiento de La Laguna, en el que el Cabildo ha mostrado mucho interés y se ha ofrecido a contribuir en distintas líneas de trabajo, reforzando la cooperación entre las unidades técnicas de ambas instituciones”, señaló María Cruz.

Otro de los aspectos en los que se incidió durante la reunión fue la necesidad de poner en marcha iniciativas comunes dedicadas a mejorar los cuidados y la asistencia a las personas sin hogar o a incrementar la dinamización de la infancia o los mayores y su implicación en las políticas municipales, siempre contando con la ayuda imprescindible de las entidades sociales que desarrollan su labor en el municipio.

Por parte de la Corporación insular, Águeda Fumero, expuso los detalles de los dos proyectos de centros de atención previstos en el municipio de La Laguna para asociaciones como Parkinson Tenerife o Trisómicos, en los que se van a ampliar la atención a este sector de la ciudadanía.

Las dos representantes municipales, y sus respectivos equipos de trabajo, acordaron mantener reuniones similares en los próximos meses para intensificar esta coordinación y realizar un seguimiento a todas estas acciones de cobertura social que se han proyectado durante esta semana.

